



Logroño



Juntas de Distrito

**Acta de la Sesión
Junta de Distrito Este
13 de mayo de 2025**



ACTA DE SESIÓN DE LA JUNTA DE DISTRITO ESTE

Fecha: 13 de mayo de 2025
Lugar: Salón de Plenos del Ayuntamiento
Hora de comienzo: 20,00 horas
Hora de terminación: 22,05 horas.
Convocatoria: Ordinaria

ASISTENTES

Por la Corporación:

D. Jesús López Alonso (Concejal-Presidente).
D^a Leonor González Menorca (Concejal de Participación Ciudadana)
D. Miguel Sáinz García (Concejal Grupo Municipal Popular).
D. Iván Reinares López (Concejal Grupo Municipal PSOE).
D^a. María Jiménez Alonso (Concejala VOX).
D^a Amaya Castro Sánchez (Concejala Grupo Mixto)

Representantes de Vecinos y Asociaciones:

D. Isaac Castillo Bretón.
D. Ángel Martínez Sanjuan.
D. Ignacio Achútegui Conde.
D. Iñigo Alonso González (Suplente AA.VV San José).
D. Juan Castellanos Zaldívar (AAVV Lobete).
D. José Antonio Fernández Hernández (AAVV Los Lirios).

Excusan su asistencia:

D^a Eva M^a Prieto Aguado.
D^a Sara Martínez Gómez.
D^a. Lucía Hernando Castellano.
D. Javier Aguado Martínez de Contrasta.
D^a. Izaskun Romero Laibarra.
D. José Luis Cayuela Llorente (AAVV Ciudad Jardín Joaquín Elizalde).
D. Julián Herráiz Herráiz (Fed. AAVV de La Rioja).
D. Luis San Juan Arpón (Turno BIANUAL-R.E.A.S.).
D^a. Natalia Arroita Villodas (AAVV Varea).
D^a. Cristina Arrios Fernández (AMPAS).
D. José Antonio Portela Martínez.
D. Epifanio Lobato Castrillo (Asoc. Mayores)

Actúa de Secretario:

D. Fernando Barrientos Bernardo.

Logroño, 5 de mayo de 2025

CONVOCATORIA DE LA JUNTA DE DISTRITO ESTE

Siguiendo instrucciones del **Sr. Presidente de la Junta de Distrito Este** se le convoca a la sesión ordinaria de la misma que tendrá lugar a las **19:45 horas** en primera convocatoria, y quince minutos después en segunda, del día **13 de MAYO de 2025 (MARTES)**, en el salón de Plenos del Ayuntamiento de Logroño.

El Orden del Día previsto es el siguiente:

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. Se adjunta borrador del Acta de la sesión anterior.
2. Despacho de Presidencia: Información del Distrito.
3. Concesión de Subvenciones a entidades vecinales. Año 2025.
Se adjunta propuesta de asignación.
4. Ruegos y preguntas.

Nota Importante:

*Le rogamos que **confirme su asistencia**, con el fin de poder convocar a su suplente en caso contrario.*

Atentamente,

El Secretario de la Junta de Distrito
Fernando Barrientos Bernardo

DESARROLLO DE LA SESIÓN

1.-Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Abierta la sesión, por el Secretario se propone la aprobación del Acta de la sesión anterior, correspondiente al día **28 de enero de 2025**, siendo aprobada por unanimidad de los asistentes.

En este punto y por parte de **D. Ángel Martínez Sanjuan**, se comenta que no ha recibido el correspondiente borrador del acta, desconociendo los motivos.

El borrador del Acta es aprobada por unanimidad de los asistentes.

2.- Despacho de Presidencia: Información del Distrito.

En este punto y por el **Sr. Presidente** se agradece la asistencia a los miembros hoy presentes en la sesión, dando cuenta de las principales actuaciones, actividades e invitaciones a las que ha acudido tanto de índole cultural, como festiva que han tenido lugar en el Distrito, destacando la colocación de bancos en la vía pública en la C/Ruperto Gómez de Segura, reuniones con la Dirección de la Biblioteca Rafael Azcona, Asociación de Madre de Dios para tratar de dar solución al traslado de los usos en el Centro Cívico.

En cuanto a las obras y actuaciones mayor de interés: Informa de las que se refieren al derribo del Convento de Madre de Dios, al Proyecto de "Puertas de San José", plantación de arbolado en el Bosque de la Danza, proyecto de Terrazas de San Mateo, trabajos en zonas verdes, mantenimiento de arbolado y campañas de limpieza en el Distrito; pintado de mobiliario, etc..

Comenta los trabajos de reparación y reparación de mobiliario urbano en distintos puntos de juegos infantiles, etc.

Se hace especial mención a las obras en el Parque del Iregua que se están realizando por la empresa ACUAES, dando cuenta de las principales actuaciones en cada zona, afecciones de los riegos y zonas verdes, viales, plantación de arbolado, etc.

Informa de diversos trabajos menores llevados a cabo por el personal del Parque de Servicios: baldosas, rejillas, socavones, etc.

Informa del desarrollo de campañas de limpieza en distintas zonas, con especial atención a la eliminación de grafitis.

Informa de otros trabajos de renovación en la red de agua; proyectos para renovación de pluviales, etc.

Informa de los trabajos para la recogida de voluminosos que se abandonan en las distintas calles del Distrito, animando a los asistentes a que se informe personalmente de cualquier necesidad en este aspecto.

Informa de las previsiones de desbroce de fincas para los próximos meses.

Informa de la campaña de envío de palomas torcaces y el control de la población de estas aves.

Seguidamente responde varios ruegos y preguntas que estaban pendientes de la sesión anterior, entre otros los siguientes: Próximamente se darán a conocer las inversiones en obras que se han presupuestado para el Distrito, en este año. No hay previsión para las obras en C/Mena y Navarrete. El Festival MUWI este año se instalará en el parking del Revellín. Hay previsión de actuar en la mediana del Paseo del Prior, etc..

3.-Concesión de subvenciones a entidades vecinales. Año 2025.

El **Secretario de la Junta** informa de la propuesta de concesión de subvenciones a las entidades vecinales del Distrito, correspondientes al año 2025, según propuesta elaborada por la Comisión de Valoración y que fue adjuntada a la convocatoria.



Por **D. Juan Castellanos Zaldivar (A.V. Lobete)** se comenta la problemática que surge al tener que abonar el importe del arrendamiento del local, cuando no se dispone del total de la subvención concedida y que implica dificultades para la realización de actividades ordinarias a lo largo del año.

Por parte de la **Concejala de Participación**, se toma nota de la problemática dando cuenta de distintas propuestas en orden a solucionar este problema.

La propuesta es dictaminada favorablemente y de forma unánime por todos los asistentes.

4.-Ruegos y Preguntas.

Interviniente	Pregunta/Ruego
D. Ignacio Achútegui Conde.	Alude a varias observaciones/deficiencias en la ZONA de BAJAS EMISIONES en los desagües cuando llueve, en concreto en C/San Millán con C/Cigüeña. Ruega se agilice la colocación del seto perimetral en el entorno del Bosque de la Danza ¿hay alguna previsión para su colocación?.
D. Iñigo Alonso González (AA.VV San José)	Comenta el problema de la falta de baños públicos en distintos puntos de la ciudad ¿qué previsiones y avances tiene el Ayuntamiento para el Distrito Este? En cuanto a la urbanización de la C/Piscinas, comenta que no se ha finalizado en todo su contenido.
	Plantea la necesidad de poner en marcha el Plan de transporte de la zona Este con las instalaciones deportivas de las Norias.
	En las obras del Barrio de San José, Puertas de entrada y salida, reitera problemas puntuales que deben resolverse.
	En cuanto al problema de los voluminosos, comenta la necesidad de dotar de un espacio para dejarlos.
	Zona del Parque de Santa Juliana: Se hace necesaria una instalación de Zona Wifi.
	Zona del Parque de Santa Juliana: Debería estudiarse una renovación de los juegos infantiles.
D^a Amaya Castro Sánchez (Concejala Grupo Mixto).	En la Zona de Bajas Emisiones, entiende que no es definitivo, al estar pendiente de la aprobación de una Ordenanza. Solicita una aclaración sobre este asunto.
	No entiende que las inversiones en el Distrito no estén definidas a estas alturas del año. ¿Hay alguna prioridad para este Distrito?
D. Jesús Manuel Fernández Murillo.	Pregunta para ¿cuando la apertura del Consultorio de Los Lirios? y las obras de la pasarela cuando empiezan.
D. Ángel Martínez San Juan.	Sobre las obras del Parque del Iregua y según la información facilitada por el Concejala Presidente, comenta las implicaciones para los paseantes y ciclistas que transitan por esa zona. Solicita se estudie la posibilidad de limitar las velocidades de los ciclistas.
	Sobre la campaña de limpieza de grafitis, considera que es una necesidad evidente. ¿Qué intervención tiene para controlar estas actuaciones, seguridad y vigilancia, la Comisaría de Villegas?.
	Comenta la falta de inversiones y atenciones municipales en el barrio de Madre de Dios y la Ribera; las molestias derivadas de actuaciones en la Plaza de Toros, etc. A lo que se añade el proyecto del Espacio terrazas.
	Pregunta por el número de expedientes sancionadores por pintadas en la zona de Madre de Dios/San José.



	Pregunta por el número de multas por exceso de velocidad en Calle Madre Dios.
	Pregunta por las medidas para mejorar el paso de cebra en la rotonda en la Plaza de Toros.
	Solicita conocer el Pliego y detalle de la concesión del llamado Espacio Terrazas.
D. Iván Reinares López.	Sobre las inversiones para el Distrito y la falta de concreción sobre las mismas en la información del Presidente, considera que si hay previsión de solicitar un crédito debería tenerse ya una relación de obras a ejecutar.
	Respecto al reingreso de la Asociación de Vecinos de Madre de Dios al Centro Cívico, entiende que hay falta de concreción y solicita mayores explicaciones.
	Solicita mayores explicaciones para el proyecto de Zona de Bajas Emisiones.
	De parte del Colegio Caballero de la Rosa, ruega se solucione el problema del arenero.
	De parte del Colegio Madre de Dios, ruega se tengan en cuenta los arreglos solicitados en varios puntos de sus instalaciones.
	Reitera ruego para que se informe el funcionamiento de la Comisaria de Villegas.
	Pregunta por el medio (010, teléfono, etc.) en que se transmiten al Concejal Presidente, las quejas de pequeñas reparaciones por el Parque de Servicios
	Pregunta al Sr. Presidente por su opinión en lo que se refiere a la privatización de un parque para el Espacio Terrazas.
	En la rotonda de la Plaza de Toros y al entrar para el paseo del Prior, comenta la falta de visibilidad provocada por una terraza de una cafetería. Lo mismo sucede viniendo desde Madre de Dios en el giro de la Calle San Millán, hacía el Riojaforum.
	Respecto a la zona de la Calle Piscinas, solicita información del proyecto comentado en esta Junta.
D. Isaac Castillo Bretón.	Respecto al Frontón viejo del Barrio de Varea ¿hay previsión de actuar en él para renovarlo?.
	Respecto al Camino Canicalejo, reitera la necesidad de renovar las aceras.
	Reitera necesidad de mejorar la limpieza del barrio.
	Reitera solicitud para colocar bancos en la C/Calahorra.
D. Juan Castellanos Zaldívar.	Comenta el mal estado del espacio canino en el Parque de Las Chiribitas.
Vecino	Recuerda la propuesta de mejora en la zona de escalones de la Plaza Maestro Lope y propuesta de colocar jardineras.
	También recuerda propuesta para paso peatones elevado entre Avda. de La Paz que va desde caballero de la rosa hasta el número 100, ya que hay mucho tráfico

Finalizadas las intervenciones con los ruegos y preguntas, el **Sr. Presidente** toma nota de ellos y contesta a alguno de ellos, en los siguientes términos:



- Su deseo como Concejal Presidente del Distrito es cualquier obra o actuación se realice en las mejores condiciones.
- Sobre el seto del Bosque de la Danza, entiende que no es una actuación prioritaria en el barrio sin descartar su ejecución.
- Sobre los baños públicos, comenta las actuaciones y conversaciones que se están manteniendo, dando información de las dificultades para disponer de este servicio en varios puntos.
- Respecto a la ubicación de zona para depositar “voluminosos” comenta las dificultades para llevarlo a buen término.
- Reconoce la necesidad de renovar los juegos infantiles en Santa Juliana.
- La obra del consultorio de Los Lirios es competencia del Gobierno de La Rioja.
- Informa de los trámites que se siguen para poner en marcha el proyecto de la Pasarela de Los Lirios.
- Informa de las conversaciones con ACUES para conocer el estado de ejecución de las obras en el Parque del Iregua, etc.
- Informa de las actuaciones que se desarrollan en orden al control de pintadas por grafiteros, cuidado de parque de la Ribera y su entorno cuando hay actuaciones en la Plaza de Toros, etc.
- Respecto a las inversiones en el Distrito, se mantendrá reunión con el Concejal de Administración Pública, Interior y Proyectos Estratégicos para priorizar, para posteriormente dar cuenta en esta Junta.
- Respecto a la nueva configuración del Centro Cívico en coordinación con la Biblioteca “Rafael Azcona”, comenta las intenciones del proyecto con el que se trabaja.
- Comenta los problemas detectados en la renovación del “arenero” del Colegio Caballero de La Rosa.
- Informa de los medios a través del cual se reciben en el Parque de Servicios las órdenes de trabajo: Policía, 010, Quejas y Sugerencias, correo electrónico, etc.
- Respecto a la renovación de los Frontones de Varea y el Cortijo se prevé actuar este año.
- En cuanto a las aceras de la C/Canicalejo se está pendiente de la finalización del expediente de expropiaciones.
- Informa del mal estado del espacio canino de las Chiribitas y las posibles soluciones a adoptar para poner remedio a los deterioros.

Interviene **D. Miguel Sáinz García (Concejal Grupo Municipal Popular)**, dando cuenta del funcionamiento diurno de la Comisaria de Villegas y la campaña de control de grafitis en las vías públicas puesta en marcha en la ciudad y las conversaciones que se mantienen con una entidad para encauzar las inquietudes de estas personas que realizan los grafitis habilitando una zona para estos fines.

Sobre la zona de bajas emisiones informa de las reuniones mantenidas con vecinos y el contenido de las informaciones facilitadas según se transmite por la asistencia técnica. Actualmente se trabaja en la Ordenanza reguladora y se está estudiando las consecuencias y tendencias en otras ciudades que han habilitado estas zonas.

Informa el contenido del Espacio Terrazas para las fiestas de San Mateo, mediante concesión administrativa para una serie de años, el contenido del Pliego de Condiciones, su objetivo, los trabajos desarrollados hasta la fecha, reuniones mantenidas y compromisos adquiridos con vecinos y las propias Peñas de la ciudad para que tengan un programa de actividades definidas y de interés.

Por parte de **D. Ángel Martínez San Juan se solicitan** diversas aclaraciones sobre el contenido de este contrato (funcionamiento fuera del periodo de fiestas, inversiones requeridas al Ayuntamiento,) y D. Iván Reinares López (para qué fecha va estar redactado el Pliego) y que son contestadas por el Sr. Miguel Sainz García.



Logroño



Juntas de Distrito

Finalizada la sesión el **Sr. Presidente** levanta la sesión.

De lo cual y de lo que transcrito queda, doy fe.

El Secretario

D. Fernando Barrientos Bernardo